

Logelbach

Résonance : trois mises à l'honneur



De g. à d. : Guy Zolger, président ; Corinne Schaffner, directrice du Pôle Handicap ; Chantal Metz et Damaris Nussbaumer, membres du conseil d'administration ; Patricia Migliaccio, adjointe d'Ingersheim ; Daniel Leroy, premier adjoint de Wintzenheim. Photo DR

Deux bénévoles et une professionnelle ont été mises à l'honneur pour leur engagement, lors de la dernière assemblée générale de l'association Résonance, qui s'est déroulée fin mars sur son site de Logelbach.

Pour la première fois, le budget global de l' [Association Résonance](#) , pour répondre aux besoins des enfants, des adolescents, des parents, des familles et des personnes en difficulté, dépasse les 20,5 M€.

Son président, Guy Zolger, a mis à l'honneur Chantal Metz et Damaris Nussbaumer, qui ont été membres du conseil d'administration pendant de nombreuses années, ainsi que Corinne Schaffner, directrice du Pole Handicap, à l'occasion de son départ à la retraite.